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9/24㈭　休　会

10/1㈭　会員卓話　菅原　博文君
会員卓話　　武田　保介君

2020年9月17日（3366例会）（創立69周年）

【プログラム】	 ◇本日よりロータリーソングを拝聴することになった。「我らの生業」
	 ◇ピアノリクエスト曲：「渚のアデリーヌ」R.クレーダーマン（長行事君）
	 　広報・クラブ週報委員会　担当例会
	 　外部講師
	 　「月刊くれえばんリニューアルの裏話と　これからのタウン誌の目指すこと」
	 　株式会社　SAメディアラボ　月刊くれえばん
	 　編集長　菅原礼美様
【 出 席 率 】 前々回　90.91％　今回　87.69％（会員70名・欠席 8名・免除 5名）
【 来 客 】	 ◇株式会社　SAメディアラボ　月刊くれえばん　編集長　菅原礼美様
	 ◇株式会社　SAメディアラボ　月刊くれえばん　編集部　田井美樹子様
	 ◇呉東ロータリークラブ　小林通匡様
【他クラブ出席者】	 ◇下瀬君（9/3北海道 2500ロータリーEクラブ）山本・長行事・沖田・中野君（9/9呉東）　　　5名
【 欠 席 者 】	 ◇大塩・尾川・沖田・坂田・島村・中河原・長谷・三宅君　　　8名
【出席免除者】	 ◇大矢・奥川・海生（孝）・武田（保）・藤井君　　　5名
【幹 事 報 告 】	 ◇ RI第 2710 地区　脇　正典ガバナー…公式訪問のお礼状
	 ◇	呉南ロータリークラブ…例会日・時間・場所変更のお知らせ。観月例会の為、9/29 ㈫ 12：30〜シ

ティプラザすぎやから、9/26 ㈯ 18：30〜クレイトンベイホテル1F　ソーニョ屋外テラス席へ変更。
9/22 ㈫を秋分の日の祝日の為休会。

	 ◇呉市長　新原芳明様…呉市記念日式典の挙行について
	 ◇	（公財）ボーイスカウト日本連盟…青少年育成のためのボーイスカウト運動へのご支援　御礼と

今後のお願いについて
【委員会報告】	 ◇道原正嗣　SAA副委員長…「ロータリーの友」9月号の御紹介
	 ◇ゴルフ同好会　幹事　大之木小兵衛君…22日ゴルフ例会の案内、17日のレッスン会の案内

【 S . A . A 】	 ニコニコ
	 ◇	福田多喜二君…昨日広信呉鳩会のゴルフコンペで優勝しました。神垣さん、志々田さんという存

在感のある2名の方に支えられ、緊張感を保ちながらプレーすることが出来ました。長尾支店長、
神垣さん、志々田さん、有難うございました。

	 ◇	日下美穂君…日下美穂プロデュースの、お洒落で美味しく簡単な減塩のお料理本「魔女の幸せ
100年レシピ、本当に美味しい減塩レシピ教えます」がついに販売になり、9月5日中国新聞に取
り上げていただきました。大人の寿命を延ばすため、そして子供たちの将来のために若いお母さ
んへのプレゼントとして、また健康志向の男性の料理にも是非使って戴きたいのですが、自力出
版のためコストがかかりアマゾンへは出すことが出来ず手売りしています。ソルコンクラブのメー
ルアドレスとファックスで受け付けています。宜しく御願い致します。

	 ◇	呉 RCサンフレサポーター1号、2号…昨日サンフレッチェ広島はホームで 4対 1で快勝。久しぶ
りの連勝で上位を狙える位置にきました。今後が楽しみです。同じくカープも一緒に快勝と思っ
たのですが…。カープも頑張って欲しいです。

	 ◇	大之木小兵衛君…先日の中国新聞さんに、加藤友三郎閣下の銅像を12月に入船山公園に建立す
る記事を掲載して戴きました。誠に有難うございます。

	 ◇入会記念日の御紹介
	 ◎ニコニコ基金金額　35,000円（累計金額　435,500円）



【講話の要旨】

　呉で唯一のタウン誌として1987年に創刊された月刊くれえばんは、この7

月号で400号を迎えました。私は2代目編集長です。下蒲刈の出身で、2009

年に入社しました。小さいころからくれえばんが大好きで、編集をするの

が夢でした。

　2019年3月、くれえばんのオーナー会社がスタジオアイに代わり、新会

社のSAメディアラボが設立されました。新編集長に任命され、紙面のリニ

ューアル大作戦に動き始めました。ポイントは、①デザインの質を上げる

こと②情報量を増やすこと③より呉の人のための雑誌作りをする―の三つ

に絞りました。

　1年目は、呉の人が好きなモノ、コトをテーマにしました。リニューアル号の6月号は、私の出身地でも

ある安芸灘とびしま海道の特集。10月のやぶ特集、12月の酒づくり、9月の「なかなか通り」などのテーマ

を取り上げました。7月号は西日本豪雨1年の防災特集と呉鎮守府130年の記事があり、日本タウン誌・フ

リーペーパー大賞の優秀賞を受賞できました。おかげさまで販売部数は以前に比べて1・8倍になっています。

　私たちは呉が好き。呉のためにくれえばんを生かそうと、みんなで考えながら毎号、編集をしています。

2年目を迎えるにあたり、くれえばんを通してさまざまな仕事が増えてきました。呉市の企業のお手伝いと、

街づくりができる集団を目指しています。くれえばん以外にも、広告やホームページ、イベント運営なども

できるようになりました。

　これからタウン誌として目指すことは何か。私自身は、くれえばんは文化財として将来に残していかなけ

ればと思っています。紙媒体が生き残るのが難しい時代であり、何が起きるか分からない時代になってきて

います。その中で、その時に合ったニーズを瞬時に判断することが大事になってきます。読み手、必要とす

る人がいなければ成立しないタウン誌なので、より誰に向けたものなのかを忘れないことが、キーになると

思います。

　呉により特化し、呉の人の求めることを常にキャッチした編集で、作り手の側も楽しく、ワクワクする気

持ちを忘れずにいたい。呉の人たちが、くれえばんをツールにして、つながりが増えていけばいいと思って

います。SAメディアラボのコンセプト「人・町・企業をつなぐトライアングルメディア」として、これか

らも頑張っていきます。

　　　　　　　　　　　　　　　（まとめ　広報・クラブ週報委員会・岩崎　誠）

株式会社ＳＡメディアラボ　月刊くれえばん編集長　菅原礼美さん

外部講師のお話から

９月10日　広報・クラブ週報委員会担当例会

「月刊くれえばんリニューアルの裏話と
これからのタウン誌の目指すこと」


